



VIAJE HUASTECA FIN DE AÑO MT-40477

Desde:

\$13,528.90 MXN

Días	Noches	Salida	Vigencia
5	4	Diciembre: 29	2024-12-29

DESTINOS: CIUDAD VALLES - NO ENCONTRADO - JARDÍN SURREALISTA DE EDWARD JAMES - SOTANO DE LAS HUAHUAS - PUENTE DE DIOS - NO ENCONTRADO - NO ENCONTRADO - NO ENCONTRADO



Itinerario

DÍA 1 MÉXICO – CENTRO HISTÓRICO DE TAMPICO- LAGUNA DEL CARPINTERO Y ADUANA

Cita en el aeropuerto para tomar vuelo rumbo a la Ciudad de Tampico. Arribo a la Ciudad de Tampico, traslado a su hotel ubicado en Ciudad Valles Recorreremos la Plaza de Armas, su quiosco, que los locales conocen como el Pulpo Rosa. La Catedral de Tampico, construcción neoclásica, es dedicada a la Inmaculada Concepción y se erigió el 9 de mayo de 1841. Visitaremos la Laguna del Carpintero, que es el pulmón fluvial urbano que conecta con el río Pánuco. Observaremos cocodrilos mexicanos, iguanas y aves como garzas, pelícanos, águilas, gaviotas, halcones y más. Alojamiento.

DÍA 2 JARDIN ESCULTÓRICO – SOTANO DE HUAHUAS

Desayuno en el hotel. Visitaremos el “Jardín Surrealista de Edward James”, ubicado en el municipio de Xilitla; un lugar donde la combinación del surrealismo y selva se juntan para formar un lugar totalmente mágico, caminando por pasillos y escaleras sorprendentes; al finalizar te fascinaras por la gran cascada “El General” y “Las pozas” de agua cristalinas que este lugar te ofrece. Saldremos rumbo al “Sótano de las Huahuas”, cuya profundidad es de 478 metros, y en una de las paredes laterales se abre una enorme boca de 90 metros de altura y 80 de ancho, observaremos la entrada de miles de aves llamadas vencejos, a una velocidad de 150 km. por hora, un espectáculo realmente impresionante. Alojamiento-

DÍA 3 PUENTE DE DIOS Y HACIENDA GÓMEZ

Desayuno en el hotel. Saldremos de Ciudad Valles rumbo a Tamasopo. Llegaremos al primer sitio, donde descenderemos 280 escalones hasta llegar a la sorprendente poza natural de agua azul Puente de Dios, rodeada de exuberante vegetación y formaciones rocosas y una grandiosa caverna que se ilumina naturalmente. Podremos realizar saltos de Cascada desde 1, 3 y 7 metros de altura, ideal para los más aventureros.-

Caminaremos por un sendero a orilla del río para llegar al Nacimiento de Puente de Dios desde donde sale el agua que alimenta el río. Conoceremos el proceso de extracción de jugo de caña de manera artesanal y los diferentes productos que se hacen con él para dirigirnos a Hacienda Gómez, donde encontraremos 7 cascadas de diferentes alturas, ideales para nadar en ellas. Alojamiento.

DÍA 4 CASCADA EL SALTO Y CASCADA EL MECO

Desayuno, Saldremos de Ciudad Valles rumbo a la Cascada el Salto. La apreciación de esta cascada depende de la temporada. Entraremos a las pozas color turquesa que ahí se forman y podremos nadar. Posteriormente nos dirigimos al Mirador El Meco, con una caída de 30 metros, para tomarnos la foto del recuerdo. Nos subiremos a una canoa para remar contra corriente y llegar a escasos 10 metros de la caída del agua. Podremos entrar al río para dejar que la corriente nos lleve y saltar de hasta 8 metros de altura. Alojamiento.

DÍA 5 CIUDAD VALLES – AEROPUERTO

Desayuno. Tiempo libre hasta la hora de traslado al aeropuerto de la ciudad de Tampico para tomar el vuelo de regreso.

El orden y recorrido puede variar debido a situaciones ajenas a Mega Travel como eventos naturales, retrasos de aerolíneas, bloqueos etc. Sin embargo, en todos los casos trataremos de siempre cumplir con todo el itinerario para convivencia de los pasajeros

Incluye:

Vuelo viaje redondo en clase turista MEX/ TAM /MEX
Traslado aeropuerto-hotel-aeropuerto
Desayuno diario (excepto el de llegada)
Tours mencionados en el itinerario
04 noches de alojamiento en el hotel seleccionado
Maleta documentada

No Incluye:

Impuestos \$1,599 MXN
Alimentos no mencionados en el itinerario, visitas y servicios no especificados gastos de índole personal, propinas y souvenirs.

Políticas de cancelación

*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

IMPORTANTE: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

***Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2024-07-02 23:44:32.**